

北方学園だより

校訓「継承(うけつぐ)・発展(ひろげる)・創造(うみだす)」



修学旅行(中2)特集 ~関西(京都・大阪)方面~

12月4日(水)～7日(土)にかけて、中学2年生が関西方面に3泊4日の修学旅行に行ってきました。今回の修学旅行スローガンは『Good～Goodな友達、Goodな学習、Goodな思い出～』。これまでの学習を実地で確かめ、大いに見聞を広げる旅行となりました。

○1日目：人と未来防災センター(神戸)・大阪城(大阪)



○2日目：京都班別自主研修(京都)



○3日目：ユニバーサル・スタジオ・ジャパン



最終4日目は宮崎カーフェリー(船内泊)で宮崎港に到着、川南SAで解散式のあと、お昼に北方学園に帰着して3泊4日の日程を無事終えることができました。期間中、天候にも恵まれ、秋の京都を満喫することができました。礼儀面や集団行動も素晴らしく、実行委員を中心に、「自分で考え、行動する」学びの多い充実した修学旅行となりました。

スポーツフェスタ(小6)

12月6日(金)、小学6年生が西階運動公園で「スポーツフェスタ」に参加しました。

生涯スポーツではペタンク、ネットバス、スポーツ玉入れ。他校生との会話も楽しみました。その後50m走。「走りっぷりが良いね！」と他校の先生に言われました。走り高・幅跳び、ハードル走を30分ずつ。専門的な指導のもと充実した時間を過ごしました。閉会式では北方学園小のハードルの片付けを褒められました。6年生の素敵な姿が見られた一日でした。



島野浦クルージング(中1)

同じく12月6日(金)、中学1年生が延岡市の「ふるさと教育推進事業」の一環で、島野浦クルージング体験と城山公園・内藤記念博物館の見学をしました。

クルージングでは初めて船に乗り生徒がほとんどでしたが、海を楽しむだけではなく、山とはまた違った自然の美しさや海洋資源の大切さを学び、その後の博物館見学でも延岡の歴史について深く学ぶことができました。生徒達にとって、教室では得られないとても貴重な体験ができた一日となりました。



『ありがとう集会』(全校)

12月12日(木)、はげまし隊の皆さんや駐在所の方、青パトや見守り活動ボランティアの皆さん、給食センターの方など、お世話になっている方々への感謝の気持ちを表す「ありがとう集会」を行いました(バスの運転手さんは下校時に別で)。



児童生徒は、前に並んだたくさんの方々を目にして、改めて自分たちがどれだけ多くの方々にお世話になっているかを実感できたようです。その感謝の気持ちを込めて、お一人お一人に花植えを贈呈しました。

◎ 今月の詩

冬よ
僕に来い、僕に来い
僕は冬の力、冬は僕の餌食だ
刃物のやうな冬が来た
しみ透れ、つきぬけ
火事を出せ、雪で埋めろ

冬が来た
きりきりともみ込むような冬が来た
人にいやがられる冬
草木に背かれ、虫類に逃げられる冬が来た
八やつ手の白い花も消え
公孫樹の木も箒になつた

高村光太郎

◎ 1月の主な行事予定

月	日	曜	行 事 予 定
1	7	火	始業式
	8	水	身体計測(小)
	9	木	実力テスト(中2・3) ~ 10日
	16	木	CRTテスト(小1・2・3・5・6)
	17	金	避難訓練(火災)英語検定
	22	水	全国学校給食週間 ~ 28日
	27	月	私立入試事前指導(中3)
	31	金	新入学児童(小1)説明会

※ 1/7(火) 始業の日

通常登校・午前中授業(給食あり)

